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Na manhã da quinta-feira (15) aconteceu uma reunião na Prefeitura Municipal de Boa Vista da
Aparecida para tratar da Casa Familiar Rural.

Na manhã da quinta-feira (15) aconteceu uma reunião na Prefeitura Municipal de Boa Vista da
Aparecida para tratar da Casa Familiar Rural.
 
 Participaram membros do Núcleo Regional da Educação de Cascavel, secretários municipais e
vereadores, além de representantes da APMF - Associação de Pais, Mestres e Funcionários.
 
 A coordenadora de Educação Profissional das Casas familiares Rurais do NRE de Cascavel, Dilce
Maria Simões dos Santos, agradeceu a administração e falou sobre o otimismo do projeto para
2018. "O tema da reunião é a definição das pessoas que desenvolverão o trabalho na Casa Familiar
Rural de Boa Vista da Aparecida no ano de 2018. A participação na reunião foi muito proveitosa
porque tivemos vários segmentos da Casa Familiar Rural, como professores, a Escola Base
responsável pela documentação, prefeito, administração da prefeitura, nós do Núcleo Regional de
Educação, da Câmara dos Vereadores, e outras pessoas que são os segmentos que realmente
trabalharão em prol da Casa Familiar Rural de Boa Vista", disse.
 
 "Saímos daqui com decisões importantíssimas tomadas para a Casa, com as pessoas já indicadas
para serem contratadas, que desenvolverão um trabalho na Casa Familiar Rural e acredito que
neste ano realmente a Casa Familiar Rural de Boa Vista da Aaparecida terá um excelente trabalho.
Temos aqui que parabenizar o prefeito, agradecê-lo pela receptividade, e a toda equipe que nos
recebeu para essa atividade", complementou.
 
 A coordenadora escolhida para a Casa Familiar Rural foi ex-aluna Vanessa Muller, que pretende
contribuir com um bom conhecimento da parte técnica. "Tenho muito orgulho de ter estudado aqui.
Estou planejando ter muita participação na Casa Familiar Rural, pois é a principal fundadora do meu
sonho", falou Vanessa.
 
 O prefeito Leonir dos Santos agradeceu pela participação de todos e reafirmou o interesse de
manter a instituição aberta.
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